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Retomar uma discussão fundamental para a cidade: o Plano Diretor. O assunto reuniu 

na tarde da segunda-feira, 21, na Câmara de Viçosa representantes do Legislativo 

Municipal, do Executivo e da Universidade Federal de Viçosa (UFV). 

Com nada menos que 796 artigos o Plano chegou a Casa em 2008, e foi devolvido ao 

Executivo no ano seguinte para as devidas alterações. "Diante da importância, e 

relevância, do assunto a Câmara promoveu esta reunião", como afirma o presidente, Dr 

João Batista (PR). 

Elaborado como determina o Estatuto da Cidade, o Plano Diretor tem caráter 

participativo. Delegados foram eleitos em cada comunidade e opinaram. Agora, fica a 

cargo do Executivo os rumos para a finalização dessa discussão. Durante a reunião 

foram sugeridas três possíveis iniciativas: a contratação de uma consultoria, ou que a 

discussão do Plano ganhasse uma disciplina de mestrado na Universidade, ou ainda a 

criação de uma comissão, com representantes dos Poderes, para os devidos 

apontamentos. 

Como representantes do Legislativo, participaram da reunião, o presidente da Casa, Dr 

João Batista, e os vereadores Antônio Elias (PMDB), Cristina Fontes (DEM), Marcos 

Nunes (PT), Marcos Arlindo (PV) - líder do prefeito, e a funcionária Rosângela 

Cardoso, do Executivo, o procurador adjunto do município, Dr André Chiapeta, o 

assessor especial, Rodrigo Monteiro, e a chefe do departamento Físico e Ambiental do 

IPLAM, Fabíola Cantarutti, além do professor Ítalo Stephan, do departamento de 

Arquitetura da UFV. 

A discussão do Plano Diretor ainda conta com o apoio da Associação Comercial de 

Viçosa (ACV). 
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